



恒さんは、対馬丸生き残り語り部として活躍していらっしゃいます。

きっかけは公益財団法人理事長 高良政勝氏（同級生で対馬丸生き残り）の協力依頼によるもので、語り部の方々の高齢化に伴い、語り継ぐ方がいなくなる、

「戦争は絶対ダメだ」「いかに平和が大切な物か」を知識としてだけでなく、体験した者の思いをぜひ伝えたいとのことから、沖縄戦に関する多くの書籍を読破、対馬丸記念館等に赴き勉強し講演に備えたそうです。

具体的な活動は主に6月23日の慰靈の日前後の平和学習の一環として、小・中・高校の体育館等に、県外の中高校修学旅行宿泊先のホテルへ、対馬丸記念館等

恒さんは、対馬丸生き残り語り部として活躍していらっしゃいます。

しかし対馬丸が撃沈された時、僅か4歳の恒さんは線としての記憶ではなく、も語れるものかと思案した

「戦争は絶対ダメだ」「いかに平和が大切な物か」を知識としてだけでなく、体験した者の思いをぜひ伝えたいとのことから、沖縄戦に関する多くの書籍を読破、対馬丸記念館等に赴き勉強し講演に備えたそうです。

具体的な活動は主に6月23日の慰靈の日前後の平和学習の一環として、小・中・高校の体育館等に、県外の中高校修学旅行宿泊先のホテルへ、対馬丸記念館等

## ただ今現役 照屋恒・八重子さんご夫妻を訪ねて

# 支那協だより

第125号

発行所

NTT労組退職者の会  
沖縄県支部協議会  
沖縄県浦添市城間4-35-2  
TEL.098-870-7101  
FAX.098-875-7450

責任者  
瀬良垣 武安

に赴き、年13回程度講演しているらつしやることでございました。その際、留意することはそれぞれの年齢の方々に合わせ、思いが届くよう工夫して話しています

とのことでした。

未来を生きる子供たち・若者が、平和の中に生き続け、それぞれの夢を追い続けることが出来るよう絶え

ず平和な世の中を目指し続けて欲しいと、祈りを込めて、戦争の悲惨さ、理不尽さを伝え続けたいとのことでした。

照屋さんはバドミントン・ゴルフが趣味で若い頃からずっと現在まで続けていて、週2～3回程プレイしているそうです。

奥様の八重子さんはふれあいデイサービスのボランティア活動を始めて15年。

月3回のデイサービスのお手伝いをし、お年寄りの日々の健康維持に心を配りながら、会計も引き受けていることです。

そのお住まいは日当りの良い高台にあり、お孫さん達に囲まれ、庭には洋ラン・

草花・アタイグアーには色々な野菜を植えたり、ゆったりとした心地よい生活ぶりでした。

八重子さんのボランティ

アには恒さんもアッサーと

して協力されているようで

す。趣味は民舞・三線・合唱を楽しんでいらつしやる

との事でした。

特に、今回、照屋さんのお話を聞いて印象に残ったことは、キャンプ等で浜辺に行つた時、暗い中で聞く波の音は苦手とのお話でした。普通の人にとって癒しの波の音が、70年たつた今も心の奥底に重いものとして残した戦争は何と理不尽なことか！

照屋さんはバドミントン・ゴルフが趣味で若い頃からずっと現在まで続けていて、週2～3回程プレイしているそうです。

奥様の八重子さんはふれあいデイサービスのボランティア活動を始めて15年。

月3回のデイサービスのお手伝いをし、お年寄りの日々の健康維持に心を配りながら、会計も引き受けていることです。

そのお住まいは日当りの良い高台にあり、お孫さん達に囲まれ、庭には洋ラン・

草花・アタイグアーには色々な野菜を植えたり、ゆったりとした心地よい生活ぶりでした。

八重子さんのボランティアには恒さんもアッサーとして協力されているようです。趣味は民舞・三線・合唱を楽しんでいらつしやるとの事でした。

お二人とも、それぞれ社会活動しながら又、それぞれ社

会活動しながら又、それぞれ社

沖縄県支部協には、今年は、未・羊年生まれ73才の方が38名、85歳の方が3名おられます。残念なことに、97才のカジマヤーの方は、おられませんでした。

これらの会員の方々には、沖縄県支部協独自の「結まる」制度で、「トウシビー祝い」の慶祝の意を表して「祝儀」をお送りしています。

73歳前後の会員の皆様は、まだ若いとばかりに「地域のボランティア活動で忙しい」という会員が多く見受けられます。これらの活動の源泉である「健康」への

未年とは、西暦年を12で割つた際、余りが11となる年と記されています。未・羊年について調べてみました。未はまだ枝が伸びきらずにいる木の部分を描いたもの。熟語には、羊頭狗肉、羊質虎皮、羊裘垂釣、亡羊補牢等がありました。

2015年



## トウシビー祝い

心使いを若い会員へ伝授してくください。

該当する会員の皆様には、  
御祝いの文書と共に「近況  
を知らせるお便り」を同封  
して1月吉日にお送りしま  
した。「近況を知らせるお便  
り」に記入して、2月15日  
までには、返信用封筒で投  
函をお願いします。

3月下旬には、皆様から  
のご返事を受けて、御祝い  
金を送金します。

A traditional Japanese New Year's card (matsubara-e) featuring a black and white illustration of a deer standing on a rock, with a horse running in the foreground. The background shows a stylized pine tree and a setting sun.

元気と笑顔を貰い楽しい毎日です。願わくは、今の徒歩力を維持し今後も自分の足で移動し、孫達に会いに行きたいです。

下里 茂博 しんでおります。

②月に何回かの模合でお友達とのゆんたくが楽しく、ボケ防止です。  
③今年8番目の孫が生まれ、孫達の成長が楽しみです。

家族の介護からも解放され、毎日のんびり生活しています。

「会員の訃報について」

世持二巖  
「日残リテ 昏ルルニ  
未ダ遠シ」

話になつた組合に寄附いたします。どうぞ組合活動にお使い下さい。

て居ります。  
朝のラジオ体操をするのが唯一の健康方法です。

## 核廃絶署名活動について（報告）

親泊玉ネ  
お祝辞ありがとうございます。

③今年8番目の孫が生まれ  
孫達の成長が楽しみです。

与那嶺米子